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MORESTEL

Ludovic Cheneval : « On est prêt pour la
saison 2021-2022 »

Recueilli par Cédric PARTOUCHE

Ludovic Cheneval, président de l’US Creys/Morestel. DR

La fin de saison se profile pour le club de football de l’US Creys/Morestel qui a
organisé son assemblée générale ce samedi 12 juin. Ludovic Cheneval, le
président, répond à nos questions pour revenir sur cette saison placée sous
le signe de la crise sanitaire.

Quel bilan dressez-vous de cette saison 2020-2021 si particulière ?

« Lors de l’assemblée générale, j’ai tenu à remercier tous les acteurs du club,

licenciés, parents, éducateurs ainsi que nos partenaires privés et publics pour leur

aide durant cette saison qui a été, au final, très bien gérée. C’était compliqué mais
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on a réussi à assurer près de 80 % des entraînements qu’ils soient pour les jeunes

ou les seniors. Bien évidemment avec un protocole strict et validé par tous. Il est

évident qu’entre les confinements ou les couvre-feux, on a dû s’adapter

perpétuellement. »

Avez-vous eu un impact sur les prises de licences à la rentrée ?

« On a 280 licenciés, on a une perte de 5 à 10 % mais ce n’est pas significatif et

puis on est bien en dessous des statistiques du district ou de la fédération qui se

situent plus entre 15 et 25 %. »

Vers quoi s’oriente cette fin de saison ?

« Traditionnellement, on va jusqu’à la fin juin, c’est encore le cas cette année avec

des entraînements pour l’ensemble de nos équipes. De plus, le district a organisé

des plateaux et des matches pour nos jeunes chaque week-end jusqu’à la fin juin

également donc on a un retour de la compétition qui enchante tout le monde. Les

seniors ont aussi des matches amicaux de prévus afin qu’ils aient un retour total de

la pratique. »

Comment s’annonce la saison 2021-2022 ?

« Elle se profile très bien, on est à l’équilibre financièrement et cela nous permet de

nous projeter sereinement sans avoir à se gratter la tête. On a notre entraîneur du

pôle senior, Stéphane Favéro, qui va reprendre les U17 après cinq ans à la tête de

l’équipe première car la formation est une priorité. L’idée est de monter en D1 que

l’on aura sûrement réussi dès cette année sans l’arrêt des compétitions. Une reprise

est programmée à la mi-août avec un stage de trois jours à Bourg d’Oisans pour le

dernier week-end. On a également un beau projet de tournoi jeune pour le mois de

juin prochain, on est donc prêt pour la saison à venir.»

« La saison 2021-2022 se profile très bien, on est à l’équilibre »

Ludovic Cheneval


